



Instagram
から
グ
ラ
ム
は

IKISHO2024



HP
は
ら
か
ら
←

～商高の今～

校長 戎野和幸

先日、霞翠小学校150周年記念式典に出席させていただき、ポートレサーの下條雄太郎さんの講演を拝聴しました。自身の信念を貫いて夢をかなえ、ふるさとに貢献されていることにとても感動しました。そのような人材を商高でたくさん育てたいと思います。

式典の日、ある公民館長さんから壱岐商業高校では学校新聞は発行してないのですかと質問を受けました。商高を応援しているので、ぜひ、回覧板で回覧してはどうですかと提案をいただきました。インターネットが主流となった今だからこそ、回覧板という媒体でも商高のニュースを伝える必要があると感じました。

今月22日にウインターコンサートを実施します。お時間がありましたら是非ご観覧ください。

祝！国公立大学5名合格！！

今年度は、総合型選抜により長崎大学経済学部1名（情報処理科）、学校推薦により長崎県立大学地域創造学部2名（商業科1、情報処理科1）、長崎県立大学経営学部2名（両名とも情報処理科）、合計5名の国公立大学へ合格しました。商業科から1名、情報処理科から出ています。合格者の中には、ふるさと壱岐に戻り、これからも壱岐のために働きたいという希望の生徒や長崎県の商業科の教員を希望する生徒がいます。

情報処理科1・2年ドローン講座 始動！

2学期に入り、情報処理科の授業の中で、一般社団法人マリンハビタット壱岐さまによるドローン講座が始まりました。1年生は実際に旧芦辺・旧田河中学校敷地内に行き、ドローンを飛ばしています。2年生は校内にてプログラミングを学び、ドローンを自在に操ることを目指しています。



高度プログラミング

講座も始まりました

放課後等を活用して、Webアプリケーション開発のスキルアップ講座を開講しました。

全学年から興味関心のある生徒が集まり、情報スキルの向上とふるさと壱岐の課題解決のために、アプリの開発を行います。

株式会社IKISHOのロゴデザイン 決定！

株式会社IKISHOのロゴデザインが、株式会社ウジパブリシティさまのご指導のもと、ついに決定しました。3年生68名のアイデアを集約して、壱岐の豊かな自然を象徴する実りある稲穂と、商業の守護神マーキュリー（ヘビを具象）をモチーフとなったものが、生徒アンケートで選ばれました。



長崎県立

壱岐商業高等学校

〒811-5533

長崎県壱岐市勝本町
新城西触282

TEL: (0920) 42-0033